

ぶどうぐみだより

最近の子どもたちの様子

新年初めての登園日には子どもたちから「あけましておめでとうございます!今年もよろしくお願いします!」と挨拶をする姿が見られ、久しぶりに会えたお友だちや先生に休みの日は何をしていたのかと話している子どもたちでした。

正月遊びをしました。羽根つきやコマ回し、福笑いなど正月ならではの遊びを楽しむことができました。一人一つ、凧揚げも作り、ペンで自分の描きたい絵を描き、はらっぱや広場で飛ばしてみると、とても高く飛び「先生!見て!」「たこあげ楽しい!」と楽しそうな姿が見られました。

郵便屋さんも始まりお当番さんがお手紙を届けてくれるお 仕事をお願いしています。年長児だからこそできることで、 堂々とした姿に「さすがぶどう組!」と感じました☆

ぶどう組で過ごす時間も残り約2ヶ月となりましたね。「ランドセルは何色だよ!」「〇〇小学校に行く!」と楽しみにしているようです。残りの保育園生活も悔いなく楽しく過ごしていきたいと思います!

今月の活動

- ・2月25日(金)に初めてのピザ作りに挑戦します!子どもたちで具材を選び、今からワクワクです☆
- ・乳児クラスの友だちと散歩に出かけようと思っています。とて も優しくリードしてくれるので頼もしく感じます。
- ・少しずつ卒園式で歌う歌やことばの練習も始まります。

2月

2022.1.31 境木保育園 ぶどうぐみ担任



今月のうた・手遊び

♪ゆきやこんこん♪うれしいひなまつり♪さかいぎほいくえんのうた♪ずっといっしょ

م لا در الله لا برا الله لا برا



おねがい

- ・1月から午睡がなくなり、夕方近くになると疲れが出て眠くなるようですが早寝早起きの習慣をつけるチャンスでもあります。4月からの生活もスムーズになると思います。
- ・小学校に入ってから昇降口でスムーズに靴の着脱ができるように、靴を脱ぎ履きする時には立って できるように声をかけていきたいと思います。
- ・何か担任に伝えたいことがありましたら、ノートでも構いませんのでお伝えいただけると助かりま す。